

# COOP69色の虹をかけよ

学校教育目標

「ふるさとを愛し 未来を切り拓く 生徒の育成」 佐世保市立世知原中学校 学校だより 第21号 令和5年2月3日(金) 校長 野口 昌宏



自主 創造 友爱

## うれしい出来事!!「生徒集会、校歌」

本日、新生徒会役員が中心になって企画・運営する初めての生徒集会でした。それぞれが緊張の面持ちでしたが、しっかり準備してきたことが伝わってきました。副会長の司会で始まり、専門委員長からの発表。月曜日の専門委員会では、3年生からアドバイスをもらいながら会の進行・まとめを引き継ぎ、



校訓

今日、2月の取組などを全体に発表しました。生徒会長挨拶も聞く姿勢も抜群でした。

**さらにもう一つ!** 冷え冷えとした体育館に、**このところでは一番の大きな歌声の校歌**が響きました。指揮者やピアノ伴奏も頑張りました。子どもたちのやる気や成長を肌で感じ、**とても気持ちのいい朝のスタート**となりました。

保護者の皆様に「今日のうれしさ」を伝えたくて、校長室に戻り、さっそく学校だよりを 書きはじめました。

## 今日は「節分」です!

節分という言葉には、「季節を分ける」という意味があります。 昔の日本では、春は一年のはじまりとされ、特に大切にされた そうです。そのため、春が始まる前の日、つまり冬と春を分ける日を 節分と呼ぶようになったそうです。暦の上で春が始まる日を「**立春**」と呼びます。

節分は、「**みんなが健康で幸せに過ごせますように**」という願いをこめて、悪いものを追い出す日となり、「鬼は外、福はうち」と言いながら豆まきをするようになったそうです。

2月の行事

**ョン1丁寺** 2/13(月)、14(火) 第3回定期テスト 2/14(火)19:00~第6回 PTA 理事会 2/17(金)避難訓練 2/27(月) 1、2年生授業参観・学級懇談会 学校保健委員会

2/7(火)~2/16(木) 1年生ふるさと歴史発見学習成果物展示会

【上記の期間、佐世保市内の中学1年生の学習成果物が佐世保市役所とすこやかプラザの連絡通路に展示されます。どうぞご覧ください。】

裏面に続きます

#### 暦の上では春になりますが、もうしばらくは寒い日が続きそうです。

## 多はっとめて・・・

「つとめて」とは早朝のことで「冬はまだ日ののぼらない早朝が

**一番素晴らしい**…」という枕草子の一節があります。

昔からこの寒い時期に「**寒稽古**」といって、早朝練習が行われてきました。

#### 世中の朝のランニング(朝トレ水曜日・金曜日7時5分開始)

の参加者も最近多くなり、活気が出てきました。

朝の冷たい空気は、人の心をピーッとひきしめるはたらきがあるようです。布団の中でつい長居をしたくなりますが、えいっと気合いを入れてガバッと一発で起きてみましょう。

清少納言の発見ができるかもしれません。

「まだ寒いから、あと5分・・・・。」なんて声が聞こえてきそうですが、そうしているうちにも時は刻々と過ぎていってしまいます。

朝から気持ちよくスタートをきり、元気はつらつの一日にしてほしいものです。

ついこの前、3学期がスタートしたような気がしますが、あっという間に2月になりました。

「**1月は行く、2月は逃げる、3月は去る**」といわれるように、この3か月は本当に早く感じます。今年は、新型コロナウィルス感染症だけでなく、インフルエンザの流行も心配されています。**どの学年にとっても、大切な時期**です。基本的な感染症対策を確実に行っていきましょう。「手洗い・うがい・換気・マスク着用(場に応じて)」をお願いします。

## 変わる高校入試 1、2年生も対策を今から!

高専や私立高校の入試、公立高校の前期選抜試験が行われ、3年生が頑張っています。 社会の変化に合わせて学習指導要領が改訂され、「知識」だけでなく、予測困難な社会や 変化の激しい時代を生き抜く力「思考力」「判断力」「表現力」の育成が重視されるようになりま した。出題内容や形式に変化が見られ、一問一答のような基本的な知識を問うだけではなくな りました。問題文が長くなり文章から読み取ったり、複数の資料を活用・分析したりする問題が 多く、問題冊子となっている高校がほとんどになりました。「読解力」は、一朝一夕に身につくも のではありません。1、2年生も、そう遠くない「よろこびの春」のために、今から読書や新聞など に積極的に親しんでほしいと思っています。



